

ÁFRICA VIVE 2011

CINE LGTB

GRAN CANARIA



CASA ÁFRICA



Cine LGTB en Las Palmas de Gran Canaria

17 y 21 de junio a las 20:00h en el Edificio Miller de la capital grancanaria

Casa África vuelve a prestar su colaboración al **Colectivo Gamá** aportando dos cintas a la muestra de **cine de temática LGTB** (gay, lesbica, transexual y bisexual) que se organiza dentro del programa de actividades que se va a desarrollar en torno al Día Internacional por los Derechos de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales y que tiene previsto realizarse en Las Palmas de Gran Canaria del 16 al 25 de junio.

A la vista de la situación de discriminación que sufren las personas LGBT en gran parte de los países africanos, Gamá decide realizar una muestra de documentales con el objeto de llamar la atención a la sociedad canaria sobre las difíciles condiciones de este colectivo. Nuestro desconocimiento sobre la realidad LGTB en África suele ser bastante grande. Lamentablemente este año ha sido noticia precisamente por los actos de homofobia que se están dando en algunos países africanos.

Casa África colabora en este espacio de libertad con la aportación de películas sobre la realidad LGTB en África. Para ello se emitirán las siguientes piezas **en el Edificio Miller de la capital grancanaria a las 20:00h:**

- Viernes 17 de junio. Emisión del cortometraje [Mosa](#), que explora la lucha interna de una joven que es víctima de una 'violación correctiva', una práctica común en Sudáfrica donde las mujeres lesbianas son

constantemente atacadas con la idea de que al violarlas serán curadas de su homosexualidad. Mosa, protagonista de este film, encuentra nuevas oportunidades para empezar otra vida en Londres.

- Martes 21 de junio. Emisión del documental [**Cameroun: sortir du Nkuta?**](#). Este documental aborda cómo vive la comunidad LGBT de Camerún el activismo y la defensa de sus derechos. En Camerún se castiga la homosexualidad con una pena de 6 meses a 5 años pero ¿es la sociedad camerunesa realmente homófoba? ¿qué significa la libertad individual en ese país? A través de la historia de la vida de tres homosexuales y una abogada, Alice Nkom, este documental nos muestra cómo Camerún parece ser un país basado en una fuerte comunidad tradicional con restos de influencia colonial. Esta película pretende ayudar a comprender mejor esta sociedad aparentemente homófoba.